

Así lo advirtió Mininterior. Eln anunció 'delegación para iniciar una fase exploratoria de paz'.

El Gobierno les advirtió este lunes a las Farc que sería «un suicidio» no aprovechar el espacio de diálogo que se les abrió en la mesa de negociaciones en Cuba, que comienza este jueves.

Para Fernando Carrillo, ministro del Interior, «es la última oportunidad para la paz». En su concepto, «el hecho de que no le apunten a ese horizonte de paz va a ser el suicidio político de la guerrilla».

Precisamente, mañana viajarán a La Habana los negociadores del Gobierno para iniciar con la discusión del primero de cinco puntos de la agenda, que es el tema agrario. De acuerdo a lo que ha dicho el Ejecutivo, la mesa debe dar resultados en meses.

Por otra parte, este lunes el Eln anunció, a través de una carta abierta, que conformó una delegación para iniciar una fase exploratoria de diálogo con el Gobierno que permita abrir el espacio a un proceso de paz. (Lea: Eln dice que tiene conformada delegación para un eventual diálogo).

«El Eln está comprometido con la solución política (...), y anunciamos que la delegación para el diálogo exploratorio con el Gobierno está conformada», dijo esa guerrilla.

El analista León Valencia, desmovilizado del Eln, aseguró que este pronunciamiento confirma los acercamientos que se vienen dando desde tiempo atrás con el Gobierno.

«Es la oficialización por parte del Eln de unas conversiones discretas entre el Gobierno y esta guerrilla, y ahora lo que se esperaría es que de parte del Gobierno haya una manifestación en este sentido», precisó Valencia.

Agregó que probablemente 'Pablo Beltrán' y 'Antonio García' encabezarán la delegación del Eln.

Sin embargo, el Ejecutivo no se ha pronunciado sobre la carta del Eln.

http://www.eltiempo.com/politica/ARTICULO-WEB-NEW_NOTA_INTERIOR-12374701.html